学校だより 第2号

志染っ子

令和5年5月1日(月)

三木市立志染小学校発行

新学期スタート、みんなが成長した4月です

この4月は雨の日もありながらも、やっと新緑が輝く季節になってきました。教室にさわやかな風が流れる晴れの日には子どもたちの声が運動場にも響いています。穏やかな雰囲気のなか、毎日の勉強に励む志染っ子のようすがみられます。

新学期が始まり、新しい学年、教室にも慣れてきたようです。この一か月のあいだにも子どもたちは確実に成長を遂げています。高学年の児童は登校時に列を整えたり、バス通学では周りへの配慮や、1年生の歩く速さを気遣ったりと安



新入生を迎える会

全な登校をリードするなど活躍しています。それぞれが1つ学年を上がったことで、成長したことが感じられとてもうれしく思います。これからも勉強や様々な活動を通じて自分の力を伸ばしてほしいです。

4月27日(木)には、1年生を迎える会を行いました。6年生が「1年生がうれしく、学校生活が楽しく思えるような会にしよう」という気持ちでいろいろと工夫して企画しました。6年生のみなさんごくろうさまでした、これからもよろしくお願いします。また、それぞれの学年が用意した素敵なプレゼントも渡しました。たくさんのプレゼントをもらった1年生はとっても嬉しそうで、しっかりとした自己紹介もできました。

5月2日(火)には、1.2.3年生グループと、4.5.6年生グループがそれぞれ校外学習に出かけます。学校とは違った環境で見学や体験を通じて社会のようすなどを学び、友だちとの友情を深め、公共マナーや時間を守るなどの規律についても学習してまいります。

また、保護者の方々には4月22日(土)に開催しました授業参観、学級懇談会、PTA総会に、早朝より多数ご参加いただきありがとうございました。総会後の引渡し訓練にもご協力いただき、無事終えることができました。保護者の皆様とお会いでき意見交換ができたことは学校にとって貴重な機会となりました。また、家庭訪問は、お家の確認と希望のあったご家庭のみの懇談とさせて頂きました。今後、不安なことやお子様のことでご相談等ある場合は、個別で懇談する時間等とらせていただきますので遠慮なくご連絡ください。

さて、新型コロナウイルス感染症について、5月8日から感染症法上の位置付けが「5類」に引き下げられます。今のところ学校では引き続き感染防止対策を実施しながら教育活動を進めています。今後、教育に関することについての変更等随時お知らせいたします。全体の方向としまして今年度は、保護者の皆様に学校で頑張る子どもたちの姿を見ていただく機会を確保していきたいと考えています。



これからの連休期間は、子どもたちは学校から離れて家庭や地域など様々な形で過ごすことになります。いつもの学校生活とは違い、家族や知り合いの方など多くの方との交流のなかで、自己の経験を広げ新たな成長につながるような休暇になることを願っています。安全にも気をつけながら充実した毎日を過ごしてください。連休明けに笑顔で会えることを楽しみにしています。 校長 前田 義典

PTA 総会